



Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur, die seine Liebe in unserem Herzen zurückgelassen hat.

In tiefer Trauer und mit schwerem Herzen
geben wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten
die traurige Nachricht, dass Frau

Elisabeth Sehnal

am 03. August 2016 im 73. Lebensjahr plötzlich und viel zu früh
aus dem Leben gerissen wurde.

Wir verabschieden uns von Elisabeth

am Freitag, dem 12. August 2016, um 15.00 Uhr

in der Aufbahrungshalle des städtischen Friedhofes Hollabrunn.
Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Niemals vergessen

Erwin und Katie
Bruder und Schwägerin

Walter
Gatte

Sabine
Tochter

Im Namen aller Verwandten

Im Sinne der Verstorbenen bitten wir von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.